

Bon nombre de personnes rendent hommage à Fidel au cimetière de Santa Ifigenia



Santiago de Cuba, 5 déc. (RHC).- Bon nombre de personnes font une longue file au cimetière de Santa Ifigenia, à Santiago de Cuba, pour rendre hommage à Fidel Castro.

Depuis hier à midi, les grandes portes du cimetière sont ouvertes au public pour permettre l'accès aux gens venus d'un peu partout et qui souhaitent rendre hommage au leader historique de la Révolution.

Aux côtés du peuple, des centaines de journalistes font également la file pendant des heures pour prendre des images du site et des expressions de douleurs des Cubains.

Les autorités ont installé des clôtures pour organiser l'afflux du public. Toutes les heures il y a un changement de la garde d'honneur et on entend les airs de la cantate «Eterno Fidel»



Radio Habana Cuba